13°/24° Toulouse /

Éducation

Q Rechercher

Météo

Terrorisme



Justice

Sécurité

Santé

International Politique

Accueil / France - Monde / Éducation

Saint-Sulpice-la-Pointe. Prévention routière pour les

Circulation - Déplacements



Publié le 26/05/2022 à 05:10





Mercredi 18 mai, une journée de sensibilisation à la sécurité routière a été

Éducation, Saint-Sulpice-la-Pointe

Correspondant

proposée aux enfants de l'ALAE Louisa-Paulin, à l'initiative d'Anne-Marie Pitot, animatrice, et en partenariat avec la préfecture du Tarn. Onze intervenants accompagnés des animateurs ont proposé sur la journée différentes animations pour les enfants de 4 à 8 ans afin de les sensibiliser aux dangers de la route : une animation maniabilité et parcours draisiennetricycle-vélo, une Buggy Brousse (petites voitures à manipuler sur un parcours), une de sensibilisation sur les bons réflexes piétons, une de connaissance et de jeux autour des panneaux de signalisation, une de mise en application des bons gestes piétons et vélo sur le circuit de l'école, et enfin une animation de confection de banderoles sur les familles des panneaux de signalisation.

Chaque enfant est reparti avec un diplôme et différents petits cadeaux offerts par la préfecture (gilet, sonnette vélo, flyers...). De la documentation a été mise à disposition des familles afin de leur rappeler, aux parents ainsi qu'à leurs enfants, tout ce qu'il y a à savoir concernant les dangers de la route et les risques potentiels. Bref, une journée bien remplie pour les